

J.-Pierre Door interpelle l'État

Après Jean-Pierre Sueur, Jean-Pierre Door, député LR du Montargois, a saisi le Premier ministre et le ministre de l'Intérieur « sur la situation inquiétante des personnels de police du Loiret ». L'initiative fait suite à son entrevue avec le syndicat Alternative Police CFDT qui réclame l'« inscription des quartiers Chautemps et Kennedy en quartiers de reconquête républicaine (QRR), compte tenu des excellents résultats très récents dans la lutte contre le trafic de drogue ». Le député Jean-Pierre Door appelle ainsi l'attention sur le manque actuel de policiers ainsi que l'absence d'une prime de fidélisation.